

Pratteln, 16.10.2016

Mitgliederversammlung der FDP Pratteln

An der Herbstversammlung der FDP Pratteln gabs nebst viel Erfreulichem, u.a. kommt die Präsidentin der FDP CH, Petra Gössi, an den Neujahrsapero vom 09.01.17, auch einen Wermutstropfen.

Präsident, Felix Knöpfel, konnte trotz Ferien eine stattliche Anzahl der Mitglieder begrüssen. Im Fokus standen der "neue" Gemeindepräsident, Stephan Burgunder, und seine beiden Gemeinderatskollegen, Rolf Wehrli und Stefan Löw. Sie haben nach einer eher ereignislosen Sommerferienzeit die GR-Arbeit in der Exekutive intensiv aufgenommen. Nebst dem Budget 2017 sind einige spannende Sachgeschäfte in Bearbeitung. Der Fraktionschef, Andreas Seiler, berichtete von der leidigen Geschichte Parkraumbewirtschaftung, wo die FDP-Vertreter sich in der Spezialkommission für weniger Einschränkungen ausserhalb des Zentrums einsetzen.

Erfreuliches gibt es zum Thema Entwicklungskommission zu sagen. Dieses neue Instrument verspricht eine verbesserte, langfristige Planung, bei der die FDP eine sehr wichtige Rolle einnimmt.

Auf Antrag von Gemeinderat Rolf Wehrli, beantragte der Vorstand der Mitgliederversammlung einstimmig, Paul Dalcher aus der FDP Pratteln auszuschliessen. Ein Auftrag, der dem Präsidenten nicht leicht viel. Der gestützt auf die Statuten erarbeitete Antrag ergab wenige Fragen aus der Parteiversammlung. Paul Dalcher wurde sein unfaires Verhalten bei den Gemeinderatswahlen zum Vorwurf gemacht. Die Voten waren kontrovers, das Resultat schlussendlich aber klar. Einige hätten es gerne gesehen, wenn sich Paul Dalcher für sein Verhalten entschuldigt hätte. Mit einer Zweidrittels-Mehrheit wurde Paul Dalcher aus der FDP Pratteln ausgeschlossen.

Nebst den Parolenfassungen für die kommenden Abstimmungen (s. separater Bericht) nahm die Versammlung erfreut zur Kenntnis, dass es dem Vorstand gelungen ist, die neue Präsidentin der FDP Schweiz, Petra Gössi, für den FDP-Neujahrsapero vom 09.01.2017 einzuladen. Trotz der fortgeschrittenen Zeit, liess man es sich nicht nehmen, am Stammtisch über die die geplante Neuausrichtung mit einer vorgesehenen "Verjüngung" der Partei zu debattieren.

Pressedienst FDP Pratteln Felix Knöpfel, Präsident